
Questions GMP1
Les remarques générales

Je pense m'investire d'avantage dans la recherche de mon stage. 
Aucuns commentaires
Je vais en réflechir dès maintenant! Merci, les profs 
J'ai simplement hâte de faire ce stage pour gagner en expérience et connaître l'entreprise dans
un secteur qui me plaît, autre que les secteurs que j'ai pu découvrir dans les jobs en tant
qu'auxiliaire vacance ou en intérim.
Je trouve que le stage que nous faisons en 2nde année est une bonne expérience mais qu'il
devrais durer un peu plus de temps environ 3-4 mois
Je trouve que le parrainage est une très bonne idée pour une entrée en la matière. Mais peut être
aurait il du se mettre en place un peu plus tôt dans l'année
Je trouve ça intéressant d'avoir pu partager l'avis d'une personne qui a déjà fait cette expérience,
cela évite de se trouver au dépourvu au moment venu. 
Merci pour ce questionnaire, je trouve ça assez utile pour les 1ere années
Puisque le design m'interesse mais que je suis en IUT GMP, je craind que l'on me dise que ce
n'est pas par là que j'aurais du passer, mais par une école spécialisée etc, de plus il est stipulé
que l'on doit contacter M.Billey pour un stage à l'étranger, est-il fréquent qu'un étudiant parvienne
à en obtenir un ?  
Après avoir effectué ce travail, j'ai compris l'importance du stage dans la formation.
Etant redoublant je connais les difficultées à trouver un stage, mais pour l'an prochain, je sais
comment faire pour décrocher un stage.
Je remercie Florian pour toutes ses réponses et ses conseils que j'appliquerai lors de mes
recherches et de mon stage.
Cette démarche fut une bonne initiative de la part des enseignants de GMP, d'une part pour se
renseigner sur les démarches que des étudiants tel que nous ont pu mettre en œuvre et enfin
pour nous sensibiliser et nous préparer à nos recherches futures.
je pense que la taille de l'entreprise ne doit pas etre un critère de sélection, 
Je trouve que ce travail m'a vraiment été bénéfique. 
les entreprises ne semblent pas toujours serieuse pour répondre même négativement.
Je pense que pouvoir effectuer un stage en IUT est une réelle chance, car cela permet d'avoir un
regard personnel et concret sur le monde du travail. De plus ce stage permet de "tester" ses
aptitudes et de déterminer plus précisément quels domaines m'attirent. Le principe de parrainage
peut être lui aussi une réussite, dans le sens où il y a un suivi réel de l'étudiant en stage.
Cependant, je pense que sa mise en place (nouvelle je le reconnais) a été trop tardive. Je trouve
qu'il aurait été préférable de mettre en place ce système dès le début de l'année, afin de pouvoir
mieux connaitre son parrain, et le suivre tout au long de sa recherche de stage, pendant celui-ci,
... (et pourquoi pas lui rendre visite en accompagnant le tuteur IUT?). Les remarques étant libres
et le principe nouveau, j'en profiterai aussi pour ajouter que si filleul et parrain pouvaient avoir des
domaines de recherche semblables, il y aurait une meilleure concordance entre les étudiants
concernés.

Ce travail m'a permit de connaître un étudiant de deuxième année,et par la même occasion de
comprendre comment il s'était préparé à sont stage.J'ai trouvé cette démarche très positive.
il aurait était intéressant de connaître son parrain avant qu'il soit en stage pour avoir un premier
contact
Je suis contente que je vais faire le stage l'année prochaine. Je vais chercher le stage à la débute
du semestre. 
Le stage me permettra je l'espère comme Walter de prendre goùt à la vie en entreprise.
Grâce à cette enquête et à la prise de contact avec un GMP2 je pense être paré pour aborder la
deuxième année avec moins d'inquiétude.
Il faut que je me prépare bien pour avoir un bon stage l'année prochaine car ça se voit que ce
n'est pas facile d'avoir un stage.Il faut attendre toutes les réponses des entreprises et envoyer
beaucoup de CVs aux entreprises pour obtenir le stage que je souhaite.Il faut avoir de la patience
et mettre beaucoup d'efforts.
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le contact avec le stagiaire ma apporté certaines information que je ne savais pas , cela ma
apporté des reponses
je pense que je dois mi prendre assez tôt afin d'avoir le maximum de chance possible pour obtenir
un stage. C'est pourquoi je pense pouvoir commencer dès les vacances

il faus s'accrocher et savoir prendre ce qu'il y a à prendre. Le reste n'a pas vraiment d'importance.
Le stage, c'est "l'étape finale" de notre formation. Même si l'on souhaite poursuivre nos études, on
aura déjà une vision du monde de l'industrie (une vision plus concrète).

Il est préférable de chercher un stage le plus tôt possible pour avoir des chances d'etre dans le
secteur qui nous plaît le plus. Il est évident que la recherche d'un stage n'est pas une chose aisée.
Un parrain sérieux, des délais de réponses court.
La rencontre du stagiaire m'a permis de connaître un exemple concret de recherche de stage, et
les conseils donnés me serviront dans ma recherche.
J'ai d'hors et déjà plusieurs contacts avec des entreprises pour effectuer mon stage. Elles m'ont
d'ailleurs fait part de la démarche que je devrais effectuer auprès d'elle.


